
第 12 回 寝屋川市産業振興に関する連絡調整会議 

 

日時：平成 31 年２月 25 日（月）10：00～ 

    場所：寝屋川市役所 ２階第１会議室   

１．あいさつ 

会長 開会のあいさつ 

２．会員等の紹介 

欠席者の報告（出席 15 名、欠席４名） 

 

３．案件 

（１）産業振興に関する市の施策について（ア 平成 30 年度実施分） 

（事務局）産業振興室が平成 30 年度に実施しました主な施策について、前に用意し 

ておりますスライドを用いてご説明させていただきます。 

   （商業、工業、就労、農業、創業、連携・協働、消費生活関係、フィールドワ

ークの順に説明） 

    ※資料参照 

 

 【質疑応答】 特になし 

 

 

（１）産業振興に関する市の施策について（イ 平成 31 年度実施予定分） 

（事務局）産業振興室が平成 31 年度に実施予定の主な施策について、お手元の資料

に基づき、ご説明させていただきます。 

   （商業、工業、就労、消費生活関係、農業、創業、協働の順に説明） 

    ※資料参照 

 

【質疑応答】 

（会員） 企業展について、毎回お聞きしていると思いますが、引き続き実施するの

ですか。 

（事務局）はい、来年度も実施する予定です。 



 

 

（会員） 毎年実施していますがマッチングの成果が出ていませんが、どう、お考え

ですか。ずっと出展しているのはうちだけだと思います。 

     来年は別の方法を検討すると聞いておりましたが、いかがですが。 

（事務局）検討を進めておりましたが、様々な体制のことや、東京の企画展も参考に

したのですが、東京オリンピックの関係上、東京ビックサイトの出展は、

難しいのではないか、と感じました。 

     インテックス大阪も出展費用等の関係上、難しいと考えております。 

（会員） 東京やインテックス大阪での出展は、来年は断念するのですね。 

     しかし、今後は検討されるのですね。 

（事務局）はい、検討してまいります。 

     出展された企業同士で、１件ですがマッチングがありましたので、一定、

実施したことはよかったと思っております。 

 

（会員） ベンチャービジネスコンテストですが、募集要項はいつ頃だされるのです

か。 

（事務局）夏休みと重なると、なかなか周知しにくいと、前回の会議でお聞きしてい

ましたので、時期を若干ずらします。また、テーマを決め、決まり次第早々

にお示しできれば、と考えております。 

（会員） 夏休みの前に募集要項を出してほしいと、前回の会議で出ていたのではな

いですか。募集をとにかく早くしてもらう、と。 

（事務局）募集は早くしております。締め切りをもう少し遅くして、応募しやすくし

ています。 

（会員） 産官学で連携しているところは全国どこにもないと思います。 

     先ほどおっしゃったテーマ別にすることは期待しています。対象年齢を検

討するのもひとつではないでしょうか。今年だけではなく、２、３年先の

テーマも考えたら面白いと思います。 

（会員） 事業継承をふまえた産業振興という面で、是非とも考えてほしいです。 

（会員） 選挙前なので、どなたも子育てをアピールされていますが、行政サイドで

も産業振興の声をあげてほしいです。 



 

 

（会員） 寝屋川市のふるさと納税はいかがなもんですか。 

     納税額についても教えていただけますか。 

（事務局）納税額については、統計等の資料を持ち合わせておりませんので、申し訳

ありませんがお答えしかねます。 

（会員） 個人的に参考でお聞きしましたので、結構です。 

 

 

（会員） 生産緑地法改正にかかる説明会等を都市計画室で実施してもらえるようお

願いしたいのですが。 

（事務局）都市計画室と調整したいと思います。 

 

 

（２）会員の皆様からの近況報告及び情報提供について 

（事務局）それでは、○○さん、○○さん、○○さんの順でお願いします。 

（会員） ・学校広報誌について 

（会員） ・学校要覧について 

（会員） ・商団連タイムスについて 

（事務局） ・サクラ☆プロジェクトについて 

      

 

（３）連絡調整会議の今後のスケジュールについて 

 

（事務局） 次回の会議は８月頃に開催する予定です。また、毎年実施しております

フィールドワークにつきましては、本年 10 月頃に実施したいと考えており

ます。なお、本連絡調整会議の委員の任期につきまして、平成 31 年８月８

日までとなっております。つきましては、５月頃に事務局から皆様へ推薦依

頼を準備してまいりますので、よろしくお願いいたします。 

いずれにつきましても、事前に日程調整させていただきます。また、会

員の変更などがございましたら事務局まで随時ご連絡ください。 



      

 

（会長） 本日は長時間にわたる、ご意見の交換、誠にありがとうございました。 

    引き続き皆様方のご協力をいただき、地域産業の安定化・活性化を進めてま

いりたいと考えておりますので、今後ともご理解とご協力をよろしくお願

いします。 


